
大木　信彦さん（63）
おおき　　のぶひこ

［花巻市東十二丁目］
【経営規模】
水稲18a、畑10aで野菜を
栽培（ダイコン、タマネギなど）

IWATE
JA県下統一誌面
新いわて、いわて中央、いわて花巻、
岩手ふるさと、江刺、おおふなと、いわて平泉
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IWATE JAいわて花巻

農業のこと
　昨年３月まで花巻市役所に勤務し、４月からは専
業農家として水稲のほか、少量多品目の野菜を栽
培しています。良い農作物を栽培したいと意識するよ
うになってからは、野菜は農薬を使わないことを心掛
け、連作障害を防ぐために毎年畑を替えながら
作付けしています。水稲では、代かきがうまく
平らにできないことや水はけについてなどの
悩みが尽きませんが、人並みにやっていけた
らと思います。

スポーツのこと
　子どもの頃から足が速く、中学・高校と陸上部に所
属していました。現在は花巻市内の陸上競技場で週
に２回、１時間程度体を動かしています。昨年６月に出
場した「第39回岩手マスターズ陸上競技選手権大
会」では、100mで14秒41の記録を出しました。陸上
は自分の最高の力を出し切り、結果としてタイムが出
るのが魅力です。今後も「大会に出るぞ！」という気持
ちで練習に励み、競技に参加したいと思います。
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今松　一貴さん（23）
［岩手町一方井］
【経営規模】
水稲10ha、ピーマン30a

いままつ　　かず き

今松　一貴さん（23）
［岩手町一方井］
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IWATE JA新いわて

農業のこと
　実家の農業を継ごうと大学卒業後に実家に
戻り、昨年の４月から親を手本に農業をしてい
ます。まだ１年目でコツがつかめず忙しい日々
ですが、作物が種から芽を出し大きく成長して
いく自然の力を間近に感じられるのが農業の
魅力で、SNSでも発信しています。友人など
から、自分が作った米やピーマンを食べて
「おいしい」と言われた時はうれしいですね。

スポーツのこと
　小学４年生の時に、姉の影響でホッケーを
始めました。中学生から本格的にのめり込み、
ホッケーを通して多くの人に育ててもらい、Ｕ
16、Ｕ18 で日本代表に、大学の時は日本一も
経験させてもらいました。昨年は岩手県代表と
して国体にも出場しましたが、今後は選手とし
ても続けながら、地元の子どもたちにホッケー
を教え、次の世代を育てていきたいです。
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農業のこと
　実家の農業を継ごうと大学卒業後に実家に戻り、
昨年の４月から親を手本に農業をしています。まだ１年
目でコツがつかめず忙しい日々ですが、作物が種から
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学の時は日本一も経験させてもらいました。昨年は岩
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鈴木　江梨さん（28）
すずき 　  え  り

［盛岡市東見前］
【経営規模（㈲サン農園）】
野菜苗・花苗約50万ポット
ネギ80a、ミニトマト30a
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農業のこと
　盛岡市にある㈲サン農園で主に花苗の管
理に従事し、栽培計画から出荷までを担当し
ています。花苗の栽培は温度管理や水やり
が難しく失敗もありますが、きれいに花が咲
きロスなく出荷できたときはうれしいです。ま
た、昨年は新たに車の中型免許を取得しまし
た。今後は、仕事の幅を広げ、取引先との交
流も深めていきたいと思っています。

スポーツのこと
　盛岡市の広報に掲載されていた案内を見
て、教室に参加したことがきっかけで、３年前
にカーリングを始めました。今は市内のアイス
リンクで週１、２回の練習に励んでいます。
チームで話し合って作戦を立て、ショットが決
まったときはうれしいですね。カーリングを通じ
て、幅広い年代の人とのつながりが増え、自
分の視野が広がったと感じています。
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